



R5年6月 クラスだより

にじいろ保育園高田馬場西



だいち

楽しく過ごした連休明け、体調を崩してしまう子もいましたが、すっかり園の環境にも慣れ笑顔で登園するだいち組さん。

戸外でのお散歩が好きで、公園に着いてからは芝生をハイハイで動き回り、探索を楽しんでいます。花や草、土などの自然物の感触を手で確かめている様子も。年上のクラスと一緒に行くと、お兄さんお姉さんをじっと見つめ手を伸ばし興味津々なようです。

これからじめじめとした天気が増え、雨の日も多くなってきます。体調の変化に注意しながら、梅雨の時期も健康に過ごせるようにしていきたいと思います。

そよかぜ

春もあっという間に過ぎて暑い日が出てきましたね。そよかぜ組さんはそんな暑さにも負けず、戸外で元気に走り回っています！お友だち同士のやりとりも増えてきて、簡単な言葉を交わしたり、身振り手振りで伝え合ったりとコミュニケーションを取る姿も見られるようになってきました。

“自分でやりたい！”という気持ちが出てきて、お散歩に行く前の準備も積極的に自分たちで取り組むようになってきました。難しい時には「やって！」と保育士に訴えていますよ。

梅雨に入ってしまう前に沢山戸外で遊びたいと思います！

ふたば

連休明けも体調を崩す子も居ましたが、何事もなかったかのように元気いっぱいに過ごすふたば組さん。お休み明けは、「あのねーママとパパとね~〇〇行ってね、〇〇食べたのよー」などお話しも沢山してくれて、言葉もとても上手になってきていて日々の成長に驚いています！

自分で！と言う気持ちも日に日に強くなり、お散歩も保育者の手繋ぎの援助がなくても自分達で歩こうとする意欲が出てきたりしています。

梅雨になりじめじめした季節になりますが、体調には気を付け過ごしていきたいと思います。

うみ

うみぐみさんの最近夢中になっている室内遊びはプリンセスごっこです。スカートを履いてティアラをつけて、さらには保育者が作ったスマホを片手にプリンセス同士やりとりをしており、その姿にさすが現代のプリンセスは違うなあと微笑ましく感じています。女の子も男の子も関係なくみんなで楽しんでおり、「やました先生王子さま！一緒に踊りましょう？」とダンスのお誘いもしてくれます。

またバンダナを繋ぎ合わせてラブンツエルの髪に見立てて遊ぶなど、いろいろなものを使って遊びの幅を広げるうみさん。今後もより遊びの幅が広がっていくようにしていきたいと思います。

写真



写真



写真



写真

